

ABSTRAK

Dalam pembahasan tentang analisis laporan keuangan dalam menilai kinerja perusahaan pada PT Pos Indonesia (Persero), penulis mengidentifikasi dua masalah, yaitu bagaimana analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) dan bagaimana kinerja perusahaan dilihat dari analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero).

Maksud penelitian ini, yaitu mengumpulkan data, mencari dan mendapatkan informasi sehubungan dengan analisis laporan keuangan dalam menilai kinerja perusahaan pada PT Pos Indonesia (Persero). Adapun tujuan penelitian ini, yaitu untuk mengetahui bagaimana analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) dan untuk mengetahui bagaimana kinerja perusahaan dilihat dari analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero).

Penulis melakukan penelitian ini dengan metode deskriptif. Metode deskriptif adalah suatu metode penelitian yang bertujuan untuk menggambarkan sifat sesuatu yang tengah berlangsung pada saat riset dilakukan dan memeriksa sebab-sebab dari suatu gejala tertentu. Adapun prosedur pengumpulan data dalam penelitian ini, pertama adalah penelitian lapangan. Dalam penelitian lapangan, penulis melakukan pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara. Kedua adalah penelitian kepustakaan. Dalam penelitian kepustakaan, penulis melakukan pengumpulan data dengan cara membaca dan memahami untuk data teoritis dari literatur, catatan kuliah dan bahan tulisan tertentu sehubungan dengan penelitian ini.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, penulis dapat mengetahui bagaimana analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero). Begitu juga, penulis dapat mengetahui bagaimana kinerja perusahaan dilihat dari analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero).

Dari hasil penelitian dan pembahasan tentang analisis laporan keuangan dalam menilai kinerja perusahaan pada PT Pos Indonesia (Persero), penulis dapat menarik simpulan, bahwa analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) telah dilaksanakan secara terstruktur. Begitu juga, kinerja perusahaan dilihat dari analisis laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) secara sederhana Tahun 2000 menuju 2001 cenderung menurun. Tetapi pada Tahun 2002, PT Pos Indonesia (Persero) menunjukkan peningkatan kinerja perusahaan yang cukup baik. Walaupun hanya naik dalam angka kecil, tetapi perjuangan PT Pos Indonesia (Persero) untuk bangkit kembali dalam usahanya adalah hal yang lebih penting untuk dihargai. Mengingat berbagai tantangan besar yang dihadapi oleh PT Pos Indonesia (Persero), pada Tahun 2002 PT Pos Indonesia (Persero) telah menunjukkan keberhasilan dalam meningkatkan kinerja perusahaan.